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n - ~~ 1, der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungspenode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Maria Stangl, Dr. Fuchs 

und Genossen 

an den Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend Ausbau der B 76, Radlpaß-Bundesstraße im Bereich des 

politischen Bezirks Deutschlandsberg 

Bei der jüngst stattgefundenen Eröffnung der Weststeirischen 

Verkaufsmesse in Deutschlandsberg hat der Bürgermeister dieser 

Bezirksstadt in seiner Begrüßungsansprache bemängelt, daß die 

B 76 noch immer nicht ausgebaut ist, was die wirtschaftlich 

ohnehin benachteiligte Region noch mehr einengt. Die an

wesenden Politiker wurden dabei angesprochen, sich für eine 

baldige Verwirklichung des Ausbaues dieser wichtigen Straßen

verbindung einzusetzen. Vom Land Steiermark sind alle vorbe

reitenden Maßnahmen getroffen und die Pläne bei den zuständigen 

Bundesstellen eingereicht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Bauten und Technik nachstehende 

A n fra g e : 

1) Seit wann haben Sie die eingereichten Pläne von der steiri

schen Landesregierung im Ministerium vorliegen? 
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2) Aus welchen Gründen wird der Ausbau der B 76 im Bereich 

des politischen Bezirks Deutschlandsberg noch immer nicht 

vorgenommen? 

3) Welche Finanzmittel werden vom Bund demnächst zur Verfügung 

stehen, um den in Frage stehenden Bau beginnen zu können? 

4) Was sind die voraussichtlichen Gesamtkosten für den Ausbau 

der B 76? 

5) Wann wird mit dem Ausbau dieser Straßenführung begonnen 

werden? 
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